ド市との中学生。 W

ラピッド市は、アメリカ合衆国サウスダコタ州の西部に位置する人口 約7万人の都市で、毎年約300万人が観光に訪れます。

があることで有名です。また、自然を生かし 旧今市市で平成6年に姉妹都市 国際交流協会と共同でさまざまな交流を行っています。

観光交流課



市のアレンダー市長への表







若い力で世界を身近に

25日までの10日間、 名が日光市を訪問しました。 市の高校生4名と同行者1 7月16日(土)、ラピッド 市内の

ておいで。

また、すぐに戻っ 待っているよ

日本に帰って来た今もこの 別れる際に言われた言葉。 空港でホストファミリーと

言葉は私の宝物です。

8月5日(土)まで、ラピッド の中学生4名と高校生5名 がラピッド市に向けて出発。 の生徒の帰国に合わせ、市 行き、海水浴を楽しみました。 徒と一緒に茨城県大洗町へ ピッド市を訪問する市の生 体験をしました。また、ラ 文化や習慣に触れる貴重な 中学校を訪問。授業に参加 がら、観光スポットや大沢 家庭にホームステイをしな したり、生徒との交流を楽 しんだりするなど、日本の 7月25日(月)、ラピッド市 日間で、 モアです。アメ

滞在中は生活文化の違いを されるばかりでした。また、 もスケールの大きさに驚か を訪ねました。どこへ行って ラシュモア国立記念公園やク 敬訪問をはじめ、マウント レイジーホース記念碑など

体感しながら、ホストファミ

リーと交流を深め、充実し

た日々を過ごしました。

2つ目は、 栄に思います。 できたことを光 に訪れることが いえるこの場所 リカの象徴とも 機関車に乗った 蒸気

パーティーで私の誕生日を 色は、 い出となったことは、 て行ってもらったことです。 3つ目は、ホストファミリー ことです。汽車から見た景 した。それから、大切な思 とができて、幸せに思えま で夕日が沈む瞬間を見るこ ラピッド市が見渡せる場所 に夕日の見える場所に連れ 美しく、心が惹かれました。 まさに絵画のように

す。1つ目はマウントラシュ 残っていることが3つありま ラピッド市で過ごした10 私が特に印象深く ことです。 の文化を学びたい」という 思ったことは、「もっと外国 今回の体験を通し強く 豊岡中学校3年 ^{なりた} 成田 私は小学生の頃 まかり **朱里** から英語を 文法を使い 学校で習う すが、今回 習っていま 話すだけで の体験から

とってとても良い経験にな のではないかと気づきました。 分かろうとする心が重要な する気持ちや相手を理解し 在、今回の派遣事業は私に たない英語でも伝えようと グローバル化が進む現 はなく、つ

意してくれ、会場に集まっ 祝ってくれたことです。ホス たことは一生忘れられません。 た人たちからバースデーソ ノグをプレゼントしてもらっ トファミリーがケーキを用

(派遣生徒の感想文)

ラピッド市派遣事業に参加して

2016年12月号

担う若い世代の一人とし りました。これから時代を

て、今回の経験を生かし、

考えていきたいと思います。 国際交流についてじっくり